



## Quiñones reivindica “la unidad de los nueve valles” como “la herramienta imprescindible para mirar al futuro”

- En su discurso del Día de las Instituciones, la delegada del Gobierno ha llamado a trabajar todas las administraciones juntas en la recuperación económica y social. “Unidos somos más fuertes”, ha dicho

Santander, 28 de julio de 2022.-

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha reivindicado “la unidad de los nueve valles” como “la herramienta imprescindible para mirar al futuro”. “Los nueve valles de Alfoz de Lloredo, Cabezón, Cabuérniga, Reocín, Piélagos, Camargo, Villaescusa y Cayón nos mostraron el camino a recorrer: unidos somos más fuertes”.

Quiñones así lo ha manifestado este jueves en su discurso en el acto del Día de las Instituciones celebrado en Puente San Miguel y en el que también han intervenido el presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla; el presidente del Parlamento regional, Joaquín Gómez, y el alcalde de Reocín, Pablo Diestro; un acto en el que se ha reconocido a la Asociación para la Defensa de los Intereses de Cantabria (ADIC) como Merino Mayor de los Nueve Valles.

Durante el acto, celebrado frente a la Casa de Juntas de Puente San Miguel en el Parque de La Robleda, Quiñones ha apelado a la “unidad” alcanzada por los nueve valles en Puente San Miguel el 28 de julio de 1778 “para encontrar en el diálogo entre posturas diferentes el acuerdo como punto de partida con el que mirar al futuro”.

La delegada del Gobierno también ha destacado el “compromiso de entender, respetar y defender Cantabria” que todos los representantes institucionales y políticos cántabros “compartimos desde miradas distintas,



con prioridades variables y con objetivos diferentes y posturas muchas veces encontradas”.

Y es que, ha ensalzado, “la unidad no puede ser solo una palabra bien entonada, sino el fruto del diálogo permanente, de la puesta en común de prioridades, el resultado de consensos y disensos, de compartir y discrepar teniendo siempre claro ese horizonte al que queremos llegar y para el que tenemos que ponernos de acuerdo” y que no es otro que “avanzar en prosperidad y bienestar para los cántabros y las cántabras”.

En este sentido, Quiñones ha destacado cómo los cántabros somos “ejemplo” porque “defendemos, exigimos y reivindicamos aquello que merece y necesita” nuestra Comunidad Autónoma pero “jamás somos insolidarios con las necesidades de otros territorios ni cuestionamos las reivindicaciones de nuestros vecinos”.

“Tener intereses distintos no nos impide defender que estamos tan orgullosos de ser cántabros como de ser españoles y lo hacemos desde la cooperación, la lealtad y el trabajo compartido, que son siempre los instrumentos más útiles y eficaces para hacer frente a los problemas y para dar respuesta a las necesidades de la ciudadanía”, ha señalado.

Así, ha enfatizado que “Cantabria es hoy una tierra con mayores oportunidades y más moderna gracias a ese espíritu de reivindicación constante desde la lealtad y el respeto”, actitudes que desde el Gobierno de España son “compartidas y recíprocas”.

Como muestra de ello, la delegada del Gobierno ha destacado que en 2023 estará “por fin pagada la deuda de la obras del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla con una nueva partida de 33 millones de euros en los Presupuestos Generales del Estado, gracias a ese compromiso del Gobierno de España con Cantabria”.

Además, y mientras se avance en la llegada de la alta velocidad a la comunidad en lo que el Gobierno trabaja con “determinación”, Quiñones ha señalado a las importantes inversiones que el Estado lleva a cabo en nuestra comunidad como el nuevo acceso al Puerto de Santander o el ramal Sierrapando-Barreda y los cántabros ven “por fin cumplida una reivindicación de décadas” como la mejora integral del Desfiladero de la



Hermida, que ya está en marcha con una inversión de casi 75 millones de euros.

“Todos estos compromisos y muchos más demuestran que Cantabria tiene por fin en Madrid un Gobierno que escucha y atiende, que comprende y comparte los proyectos, inversiones y propuestas para avanzar en un futuro que, si es bueno para Cantabria, lo es también para el conjunto de España”, ha añadido.

Y ha destacado que “el Gobierno de la Nación tiene también en Cantabria a un Gobierno aliado en la defensa de los intereses compartidos de esta tierra, a un Gobierno con el que el entendimiento, el diálogo y el acuerdo es fluido, directo y cercano”.

Por ello, Quiñones ha reconocido “el trabajo del Gobierno regional y también el de los alcaldes y alcaldesas de todos los signos políticos, que trabajan sin descanso por ayudar a sus vecinos y vecinas”.

Así, ha insistido en que “unidos somos más fuertes” y los últimos tiempos nos demuestran que “esa unidad es tan necesaria como siempre pero más imprescindible que nunca” como “nos ha demostrado la pandemia de la COVID-19 y ahora la injusta e injustificable guerra en Ucrania”.